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BAGLIONI. - Al Mznzstro dell’intemo. - 
(( Per sapere se è a conoscenza del frequente 
abuso fatto dal prefetto d i  Siena della facoltà 
concessagli dall’articolo 2 del testo unico 
18 giugno 1931, n. 773, delle leggi di pubblica 
sicurezza, di emanare ordinanze limitative 
delle libertà dei cittadini e delle facolta am- 
ministrative locali, ultima delle quali. - in 
ordine di  tempo - quella emanata il 18 ot- 
tobre 1952, con la quale si B vietata una con- 
ferenza-convegno di carattere culturale-edu- 
cativo promessa da un  gruppo di insegnanti e 
che doveva tenersi nella sala del Risorgimento 
del palazzo civico d i  Siena, adducendo che: 
’ ’  l’uso della sede municipale per la predetta 
manifestazione ha determinato in una larga 
parte dell’opinione locale un vivo senso di ri- 
sentimento ”, mentre in realtà la cittadinanza 
non era neppure a conoscenza della confe- 
renza stessa per la mancata autorizzazione al- 
l’affissione del manifesto che dava l’annuncio. 
E per sapere quali prowedimenti intenda 
prendere per evitare che gli abusi di  detta fa- 
coltà abbiano a ripetersi )). (9507). 

RISPOSTA. - (( Si premette che B da rite- 
nersi inammissibile l’uso, per manifesta- 
zioni di parte, di locali del comune, che rap- 

‘ 
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presenta la generalitk dei cittadini di qual- 
siasi tendenza politica. 

(( La notizia del convegno era diffusa e co- 
nosciuta pubblicamente, tanto che ave17ii sol- 
Icvato proteste nella cittadinanza, e critiche, 
anche sulla stampa. 

(1 Si ritiene, pwtanto, che il divieto prc- 
fet,tizio sia stato legittimo, nelle circostanze 
che lo hanno impost.0. 

Non risulta al Ministero il lamentato 
pretesto abuso che il prefetto di Siena fa- 
rebbe dei poteri derivanti dall’articolo 2 del 
vigente testo unico delle leggi d i  pubblica si- 
curezza; occorrerebbe, pertanto, che l’onore- 
vole interrogante precisasse i casi ai quali 
egli ha  inteso di riferirsi n. 

IZ Sollosegretario d i  Stato: RUBBIO. 

BELLONI. - Al Ministro dell‘agricolcura 
c d‘eZZe foreste. - (C IPer avere un chiarimento 
per quel punto della risposta fornita dal mi- 
nistro stesso alla precedente interrogazione 
con richiesk di rispost,a scritta n. 8680, in cui 
dice, relativamente ?ll’articolo 2 dei contratto- 
tipo per l’Ente Maremma-Fucino, che: per lc 
terre assegnate ai contadini con descrizione a 
corpo e non a misura, ” la determinazione del 
prezzo non può che essere ragguagliat,a al va- 
lore delle superfici assegnate, computandovi 
le event.uitli opere di  miglioramento compiute 
dall’ente. 

(( L’interrogant’e intende sapere, _ben cono- 
scendo il disposto dell’articolo 1538 del Co- 
dice civile, se il prezzo sarà ragguagliato alla 
superficie della terrix effettivamente e precisa- 
mente. messa in proprieil& d i  ciascun assegna- 
tario, dopo la realizzazione delle opere di mi- 
glioramento, che eventualmente le limitino al 
di  là del previsto della citata norma del Co- 
dice civile. 

(( La risposta già avuta non corrisponde al- 
l’intento di rendere chiaro anche ai contadini 
se il  comput-o sia, in tal caso, di diffalcazione. 
Nel computo potrebbero anche essere conglo- 
bate strade ed altre opere di miglioria, limi- 
t.iit,rici della t e r h  coltivabile. 

(( In relazione .alla risposta scritta su ri- 
c:hjamata, l’interrogante desidera, infine, sa- 
pere come mai, invece di rispondere a tono, 
si sia creduto di ipotizzare un libito dell’ente 
che non era nella interrogazione )). (9236). 

RISPOSTA. - (1 In ordine R quanto forma 
oggetto della interrogazione sopra riportata, 
si conferma c,he il prezzo di vendita dei ter- 
reni’ espropriati verrà, in via definitiva, com- 
misurato, fatto salvo sempre il disposto del- 

. 

o 

l’articolo 1538 del Codice civile, alla effettiva 
estensione dei terreni assegnati. 

(( Nella ipotesi che sul fondo assegnaio in- 
sistano opere di miglioramento comuni a più 
assegnatari (strade, ecc.) saranno applicate le 
norme del decreto 13 febbraio 1939, n. 215, per 
la ripartizione della spesa secondo la utilith 
effettivamente resa a ciascun fondo D. 

Il Mintstro: FANFANI. 

BUCCIARELLI DUCCI. - AZ Ministro del- 
In pubblzca istruzione. - (( Per sapere se rav- 
visi opportuno, stante la riapertura dell’isti- 
tuto superiore di educazione fisica, ammettere 
coloro i quali conseguirono il diploma nel- 
l’anno scolastico 1942-43 presso l’ex collegio 
littorio e che ora prestano la loro attività come 
insegnanti incaricati d i  educazione fisica a 
frequent,are corsi speciali per conseguire pres- 
so l’istituto di educazione fisica il titolo ac- 
cademico )). (9826). 

RISPOSTA. - (( Il Ministero, allo scopo di 
definire la posizione degli incaricati forniti 
di titolo specifico per attendere all’insegna- 
mento della educazione fisica, ma non in pos- 
sesso dell’abilitazione a tale insegnamento 
- fra i quali devono comprendersi anche gli 
elementi che conseguirono il diploma di isti- 
tuto magistrale nell’anno 1942-43 presso l’ex 
collegio‘ littorio - ha allo studio la istitu- 
zione di corsi speciali di educazione fisica per 
coloro che si trovino i n  particolari condizioni 
di servizio. 

t( I corsi dovrebbero svolgersi, per quanto 
riguarda le materie d’insegnamento, analo- 
gamente a quelli attuati dal Ministero per 
gli allievi delle cessate accademie di Roma e 
di Orvieto. 

(( Al termine di detti corsi, i .partecipanti 
superate le prove prescritte, sarebbero am- 
messi agli esami finali per il conseguimento 
del titolo legale ) I .  

If Minis tro : s E GNI . 

COLITTO. - AZ .Ministro Camp2Zi. - 
(( Per conoscere lo stato della pratica relativa 
alla costruzione dell’acquedotto che d o n &  
provvedere all’approwigionamento idrico an- 
che di Villacanale, frazione di Agnone (ICam- 
pobasso n. (9176). 

RISPOSTA. - (( La progettazione esecutiva 
dell’acquedotto dell’Alto Molise da realizzare 
dalla ICassa per il Mezzogiorno B in corso di 
avanzata elaborazione da parte dell’ente pro- 
gettista. 
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(( In tale opera B compresa anche l’alimen- 
tazione della frazione di Villacanale del co- 
mune di Agnone (Campobasso) n. 

I l  M~?&To: CAMPILLI. 

COLITTO. - A 2 Mznistro dell’agricollurci 
e delle foreste. - i( Per conoscere quali som- 
me sono state assegnate a11’Ispettorato com- 
partimentale di IPescara per la concessione 
dei sussidi, previsti dal regio decreto-legge 
13 febbraio 1933, n. 215, per la esecuzione di 
opere di miglioramento fond’iario, e come 
sono state utilizzate, e quali provvedimenti 
intende prendere, perché le domande di sus- 
sidio, che sono presentate, non siano ulte- 
riormente respinte ” a causa della mancanza 
di fondi ” ) I .  (9583). 

RISPOSTA. - (( Per la concessione dei sus- 
sidi, in conto capitale, previsti dal  rcgio de- 
creto-legge 23 febbraio 1933, n. 215, nella spe- 
sa per l’esecuzione di opere di miglioramento 
fondiario, sono stati assegnati all’Jspettorato 
agrario compartimentale di Pescara - in re- 
lazione alle disponibilità di bilancio ed alle 
necessità degli altri compartimenti - oltre trc 
miliardi e mezzo di lire dall’esercizio 1945-46 
all’esercizio 1951-52 senza considerare le as- 
segnazioni disposte dalla Cassa per il Mezzo- 
giorno. 

(( Di tale somma integralmente impegnata 
risultano utilizzate R tutt’oggi lire 3 miliardi 
e 169 milioni. 

(( Per l’esercizio in corso è stata recente- 
inente disposta, a favore dell’Ispettorato agra- 
rio compartimentale di Pescara, una ulteriore 
assegnazione di 200 milioni, con i m a l i  po- 
tranno essere definite parte delle pratiche tut 
tora giacenti. 

(( Lc rimanenti domande potranno avere il 
loro complcto accoglimento con ulteriori, suc- 
cessivi stanziamenti di bilancio. 

(( Fino a quando la dieponibilità di fondi 
non avrà consentito l’eliminazione di tutte le 
pratiche arretrate, non si potrà, per non far 
sorgere negli agricoltori aspettative che non 
possono esscrc sodisfatte, revocare la sospen- 
sione della accettazione di nuove domande 
per contributo nella spesa per opere di mi- 
glioramen to fondiario; sospensionc che si 
rese necessaria disporre due anni or sono, per 
tutti g!i ispettorati compartimentali, a causa 
della deficienza di fondi. 

I( Si ritiene opportuno, per altro, rilevare 
rhe gli agricoltori - in base alla legge 25 lu- 
glio 1932, n. 949 - hanno la possibilità di 
accendere mutui al  3 per cento presso un  isti 
ttito di credito autorizzato, non solo per la 

costruzione di edifici rurali ed impianti d’ir- 
rigazione, ma anche per l’acquisto di mac- 
chine agricole. ,4 tal fine essi dovranno rivol- 
gere domande all’Ispettorato agrario della 
provincia I ) .  I l  Ministro: FANFANI. 

COLITTO. - 81 Ministro Campillz. - 
(( Per conoscere come e quando la Cassa per 
il Mezzogiorno, intende provvedere alla ali- 
mentazione idrica del comune d i  Cercepic- 
cola tcampobasso) )). (9681). 

RISPOSTA. - ‘ c c  L’alimentazione idrica del 
comune di Cercepiccola (Campobasso) sapzi 
assicurata mediante diramazione dell’acque- 
dotto Molisano (ramo di destra). 

(( I1 progetto di tale opera B attualmente in 
corso d i  elaborazione, e pertanto non pub es- 
sere a’ncora previsto i l  periodo di inizio dei 
la.vori 1 1 .  Il  M ~ x ~ s ~ T o :  CAMPILLI. 

COLITTO. - Al Mznzstro del lavoro e del- 
In premdcnza soczale. - (( Per conoscere se B 
dispostc ad istituire nel comune di Monta- 
gano (Campobasso) un  cantiere di lavoro che, 
mentre giovi a sollevare la disoccupazione lo- 
cale, consenta. la sistemazione ivi di strade in- 
terne, che trovansi in condizioni veramente 
deplorevoli ) I .  (9763). 

RISPOSTA. - (( Torna gradito comunicare 
al  riguardo che, per la sistemazione delle stra- 
de del comune di Montagano (Campobasso), 
B stata testé concessa l’autorizzazione all’aper- 
tura di un  cantiere di lavoro per 40 lavora- 
tori, della durata di 153 giornate e conl un 
onere di spesa di lire 4.996.242 )). 

I l  Mznzstro: RUBINACCI. 

COLITTO. - Ai Mznistrz detle finanze e 
dell’agrìcolf‘?~ra e foreste. - (( Per conoscere 
se non ritengano opportuno, disponendo mi- 
gliori accertamenti, inserire nell’elenco dei 
comuni, che possono benef iche  delle prov- 
\;aenze, di cui alla legge 25 luglio 1952, nu- 
mero 991, anche i comuni di Pozzilli e Con- 
casale (Campobasso), che trovansi ad una al- 
titudine massima di metri 800 e minima di 
metri 169 (dislivello metri 631) ed hanno un  
xddi to  complessivo di lixe 618.905, da ridursi 
per le prescritte detrazioni a lire 509.244, don- 
dr un reddito medio, essendo la superficie 
censita da calcolare di ettari 2618, di 2328 
lire I ) .  (9841). 

RISPOSTA. - (( In virtù dell’articolo i della 
legge 25 luglio 1952, n. 991, la compilazione 
dell’elenco dei comuni sensuari da conside- 
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rare montani ai fini dell’applicazione della 
legge stessa è demandato alla commissione 
censuaria centrale presso il Ministero delle 
finanze, la quale ha già compilato un primo 
elenco dei “comuni montani, includendovi 
quelli che presentano le caratteristiche di cui 
al 10 comma del citato articolo i. 

(( ICiÒ premesso, questo Ministero fa pre- 
sente di aver invitato la commissione predetta 
a riesaminare la situazione dei due comuni 
indicati nella interrogazione alla quale si ri- 
sponde, ed a far conoscere le definitive deter 
minazioni a l  riguardo n. 

Il Ministro deli’agricoltura 
e delle foreste: FANFANI. 

COLITTO. - Bi Ministri  dei lavori pub- 
blici e dell’interno. - ( (Pe r  conoscere quali 
provvedimenti intendano prende.re, per evitare 
che siano recati danni alle persone dalla pro- 
babile caduta della restante parte, non ancora 
crollata, di un fabbricato del1’E.C.A. nel co- 
mune di Montenero di Bisaccia (Campobasso), 
da tempo dichiarato pericolante ed in questi 
giorni in parte ‘crollato D. (9870). 

RISPOSTA:.- (( Si risponde, anche pe.r il 
Ministero dei lavori pubblici. 

(1 I1 contratto stipulato dal1’E.C.A. per’ le 
riparazioni del fondaco di San Matteo, gra. 
vemente lesi’onato e pericolante, è stato. appro- 
vato .dalla prefettura il 2ocorrente ed in tale 
data restituito a l  Presidente del1’E.C.A. D. 

IZ Sottosegretario d i  Stato 
per l’interno: BUBBIO. 

4COLITTO. - Al Ministro del’lavoro e del- 
la  previdenza sociale. - (( Per conoscere se 
non ritenga opportuno disporre che il can- 
tiere-scuola ‘di lavoro, da istituire nel comu- 
ne d i  Montagano (Campobasso) sia,gestiho dal 
Genio civile invece che dtul comune predetto, 
trovandosi questo nella impossibilità di soste- 
nere gli oneri, che sono, per le vigenti dispo- 
sizioni, a suo carico )). (9967). 

La gestione del cantiere di 
Montagano, di recente ist,ituito, non pub es- 
sere affidata all’ufficio del Genio civile di 
,Campobasso, in quanto l’ufficio predetto ha 
già comunicato a questo Ministero i cantieri 
di lavoro di cui intende assumere la gestio- 
ne, né fra questi è compreso il cantiere di cui 
trattasi 1). Il Ministro: RUBINACCI.’ 

RISPOSTA. - 

COLITTO. - Al Mznislro del laworo e del- 
la prevzdencn sociale. - (( Per conoscere se 
rion ritenga opportuno istituire nel comune di 

San Giuliano del Sannio (Campobasso) I’invo 
cato cantiere di rimboschimento e di siste- 
mazione montana che, mentre darebbe nuovo 
volto alle contrade Torretta e Santojanni, 
molto giovamento recherebbe ai numerosi di 
soccu pati locali )) . (9968). 

RISPOSTA. - (1 Si ha il pregio di comuni- 
care in proposito che, in favore dei disoccu- 
pati dei comuni di  San Giuliano del Sannio 
e Cercepiccoln (Campobasso) è stato concesso 
un cantiere di rimboschimento, localitl 
” Faiete ” per 60 operai (76 giornat,e lavora- 
tive) e per l’importo complessivo di lire 3 mi- 
lioni e 641.006 n. 

Il Ministro: RUBINACCI. 

COLITT‘O. - AZ Mtnistro del llraoro e del- 
la previdertzn soczale. - (( /Per conoscere se , 
non creda opportuno affrettare 1 apertura nel 
comune di Pizzone (Campobasso) del cantiere- 
scuola di  lavoro, di cui è stata di recente di- 
sposta la istituzione, essendo ansiosamente at- 
tesa dai numerosi disoccupati locali n. (9969) 

RISPOSTA. - (( Si ha il pregio di comuni 
care, al riguardo che è in corso il perfezio- 
namento degli atti relativi all’apertura del 
cantiere ” Delle Fonne ” in Pizzone, che sa 
ranno quanto prima inviati all’Ispettorato fo-  
restale. 

(( Si informa, con l’occasione, che gli uf- 
fici provinciali del lavoro sono stati autoriz 
zati da questo Ministero a permettere l’aper 
tura dei cantieri approvati, prima che si s i R  
provveduto all’invio della prima. anticipa- 
zione, quando l’ente gestore si trovi nelh 
possibilità di anticipare le spese e chieda una 
tale procedura D. 

1 Z  Minisko.  RUBINACCI 

DE’ COCCI. - Ai  ilfinzstri del tpsoro e del- 
Z’ineerno. - (( Per conoscere quali prowe- 
dimenti intendano adottare affinché sia pre- 
sentato a1 più presto alla Camera i1 disegno 
di legge relativo al  riconoscimento ai fini del- 
la pensione, del servizio prestato dagli statali 
presso enti locali. 

i( In proposito sono state già presentate duc! 
proposte di legge, l’una dall’interrogante stes- 
so e l’altra dall’onorevole Riccio, il c u i  esamd 
è stato sospeso dalla T Commissione, in attesa 
della presmtazione del disegno di c u i  sopra )) 

(8956). 

RISPOSTA - (i Con decreto del ministro per 
11 tesoro venne nominata una commissionr 
per l’esame del problema della ricongiun- 
zione, ai fini del trattamento di quiescenza e 
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della buonuscita, dei servizi resi alle dipen- 
denze degli enti locali con quelli resi alle d i -  
pendente dello Stato e per la conseguente for 
inulazione di uno schema di disegno di legge 
concernente tale materia. 

(( La commissione predetta ha giiì ultimato 
i seoi lavori e ha rassegnato ilno schema d. 
disegno di legge che ha già ricevuto l’appro 
vazione de: ministro per il tesoro medesimo. 

(( Si è ora in attesa delle adesioni a detto 
schema di provvedimento da parte degli altri 
Ministeri interessati, dopo di che esso sarà 
subito sottoposto all’approvazione del (Consi 
gli0 dei ministri e presentato al Pavlamento )) 

I/ Sottosegretarzo di Stato 
per il tesoro. AVANZINI. 

DE’ COCCI. - Al Ministro d’ella pubblico 
istruzione. - (( Per conoscere quali provve- 
dimenti intende adottare perché nell’impor- 
tante centro agricolo del comune di Monte- 
piorgio (Ascoli Piceno), ove esiste una fre- 
quentatissima scuola di avviamento a tipo 
itgrario, venga al più presto istituita una 
scuola tecnica a tipo agrario I ) .  (9666). 

RISPOSTA. - (( Si premette che il piano del- 
le nuove istituzioni per l’anno scolastico 1952- 
1953 riguarda, per la maggior parte, trasfor- 
mazione di sezioni staccate in scuole o istitut.i 
iiu tonomi. 

(( Non è stato pertanto possibile accogliere 
1;t richiesta di istituzione di una scuola tecni- 
aa agraria in Montegiorgio. 

(( I1 Minist,ero si riserva, però, di esami- 
nare la pratica nel prossimo anno scolastico, 
dopo aver fatti gli opportuni accertamenti sul  
posto n. 

Il Ministro: SEGNI. 

DI DONATO. - AZ MznisCro del lavoro e 
della previdenza sociale. - (( Per sapere le ra- 
gioni che hanno consigliato a far ritornare a 
dirigere l’ufficio di collocamento del comune 
di Bisceglie (Bari) il signor Devilagomez, da 
C U I  era stato allontanato e trasferito a Gio- 
vinazzo. 

(( Al ministro deve essere noto, per esserne 
stato largamente e documentatamente infor- 
mato, che il Devilagomez, nella sede di Bi- 
sceglie, aveva tenuto verso i lavoratori un 
comportamento antidemocratico e fazioso tan- 
to da pyovocare proteste e manifestazioni di 
ostilità n. (9917). 

RISPOSTA. - (( Dagli elementi in possesso 
di questo Ministero, risulta che, avendo il 
collocatore di Bisceglie rassegnato le dimis- 
sioni in data 13 novembre 1932, l’ufficio re- 

gionale del lavoro di Bari ha ritenuto indi- 
spensabile provvedere con tutta tempestività 
alla sostituzione del medesimo, per le parti- 
colari esigenze di quel comune. 

(( L’incarico è stato commesso al signor 
Devilagomez, sin qui collocatore a Giovi- 
nazzo, dovendo intendersi come contingenti e 
del tutto superati i motivi che, a suo tempo, 
mot’ivarono come opportuno i l  di lui trasfe- 
rimento da Bisceglie - ove appunto esple- 
tava le funzioni di collocator: - all’altro 
centro n. Il fMinistro: RUBINACCI. 

GUADALUPI E BOGONI. - A i  Minislri 
del l ’ intemo e del lesoi-o. - (( lPer conoscere, 
per la parte di loro rispettiva competenza, i 
motivi per i quali non sia stato ancora omolo- 
gato ed approvato il nuovo regolamento orga- 
nico per il dipendente personale impiegatizio 
e salariato del comune di Brindisi, di  cui al- 
l’atto deliberativo n. 40 del 10 aprile 1947 e 
successive modi ficazioni con delibere n. 198 
dell’4.1 febbraio 1947, n .  4-b del 25 febbraio 
1949 e n. 2 5 4  del 5 novembre 1949. I3 bene 
ricordare che l’amministrazione comunale di 
Brindisi, a l  fine della auspicata e sollecita 
omologazione del detto regolamento, ha sem- 
pre provveduto ad uniformarsi strettamente 
e senza mai sollevare eccezione alcuna alle 
comunicate osservazioni, fornendo sempre, in 
appositi atti deliber@ivi, chiarimenti alle va- 
rie osservazioni formulate dal Ministero e 
dalla commissione centrale finanza locale. 

(( Se non ritengano, infine, considerata 
l’importanza che ha per un comune capo- 
luogo di provincia, come Brindisi, l’avere un 
regolamento organico dei suoi dipendenti ri- 
spondente alle esigenze di tutti i servizi ed 
informato ai nuovi principr della ‘Costituzione 
repubblicana e democratica, di adottare, an- 
che per il molto tempo trascorso, definitivi 
prowedimenti di bmologazione e di appru- 
vazione n. (9700). 

RISPOSTA. - (( Si risponde anche per il MI- 
nistero del tesoro. 

(( Sono stati richiesti chiarimenti, e for- 
mulate osservazioni di carattere sostanziale, 
in ordine all’ampliamento d’organico delibe- 
rato dal comune di Brindisi all’amministra- 
zione interessata, che non ha, sinora, fornito 
alcuna risposta )). 

Il Sottosegretario d i  Stato per Z’ in- 
terno: BUBBIO. 

LEONE GIOVANNI. - A l  Mznzstro del- 
l’znterno. - (( Per sapere se intenda predi- 
sporre i necessari provvedimenti per il ri- 
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torno del comune di Ventotene alla provincia 
di  Napoli, in considerazione della sua antica 
appartenenza alla predetta provincia, del na- 
turale collegamento di traffico e ‘di interessi 
e della correlativa necessità di rispettare le 
predette esigenze in sede di circoscrizione 
provinciale )). (9854). 

RISPOSTA. - (( In relazione alle disposi- 
zioni degli articoli 132 e 133 della Costitu- 
zione della Repubblica, questo Ministero se- 
gue costantemente il criterio di non assumere 
iniziative intese ad apportare mutamenti alle 
attuali circoscrizioni provinciali e regionali )). 

IC Ministro: SCELBA. 

MORELLJ. - Al Presidenite del Conszglzo 
de i  Minis tr i ,  Mznnstro ad interim per  l ’ d f r i c a  
Italzcxna. - (( Per conoscere le ragioni per le 
quali lo schema di provvedimento legislativo 
relativo alla istituzione di ruoli organici per 
il personale di gruppo B-C e subalterno’del- 
l’Azienda monopolio banane, trasmesso fin 
dal mese di maggio al Ministero del tesoro 
(ragioneria generale dello Stato), sia tuttora 
presso questo Ministero senza che ancora sia 
stato iniziato l’esame d i  competenza. 

(( E opportuno far rilevare che questo prov- 
vedicento, come B stato dichiarato dagli or- 
gani responsabili, è destinato a sodisfare, ol- 
tre che la necessaria organizza7ione di una 
azienda statale, fra le poche che ancora sono 
redditizie, anche le legittime aspettative del 
piccolo gruppo di dipendenti che sin dal 1936 
esplicano intelligente e devota opera al  ser- 
vizio dello Stato, anche in condizioni di disa- 
gio fisico ed economico )). (9932). 

RISPOSTA. - ((Proprio in questi giorni i l  
Ministero del tesoro - ragioneria generale 
dello Stato - ha fatto conoscere il suo parere 
circa lo schema di disegno di legge, a suo 
tempo trasmessogli per l’esame, concernente 
il riordinamento del personale dell’ Azienda 
monopolio banane. 

(( Ha osservato il predetto Ministero che la 
determinazione quantitativa e qualitativa del 
personale di un ente presuppone, necessaria- 
mente, il precostituito ordinamento funzio- 
nale dell’ente medesimo, condizione questa 
che nella fattispecie non potrebbe conside- 
rarsi concreta e definitiva stante il prossimo 
trasferimento dei servizi e dell’Azienda mo- 
nopolio banane al Ministero delle finanze che 
potrebbe comportare un sostanziale riassetto 
degli uni e dell’altra. 

(( In tale presupposto, il Ministero stesso 
ha espresso l’avviso che convenga, per il ‘mo- 

mento, soprassedere al riordinamento del per- 
sonale dell’Azienda monopolio banane, ag- 
giungendo, comunque, di avere sostanziali 
emendamenti da formulare nel merito dello 
schema di disegno di legge proposto. 

(( Questo Ministero si riserva ogni detel- 
minazione al riguardo, dopo avere inteso an- 
che il parere degli altri Ministeri cointeres- 
siiti e dell’Azienda monopolio banane ) I .  

Il Sottosegretario d i  Stato per l’Africa 
btaliana. BRUSASCA. 

NATALl ADA. - Al Mznistro di grazia e 
giustizia. - (( Per sapere se non ritenga op- 
portuno provvedere urgentemente alla nomina 
dei titolari della. pretura della provincia di 
Ascoli Piceno, dalla cui mancanza essa da 
mesi è resa inoperante, quantunque il ruolo 
civile sia coperto da ben settecento processi 
c seicento processi penali da anni &tendano 
lc? definizione )). (9928). 

RISPOSTA. - (( Si comunica che il posto di 
magistrato dirigente la pretura di Ascoli Pi-  
ceno - vacante in seguito al collocamento in 
aspettativa per infermità del suo titolare - 
viene coperto con decreto in corso. 

(( Mentre poi si attende il ritorno in sede, 
che non può tardare, del pretore in sottordine, 
attualmente in aspettativa, viene destinato 
pure alla suddetta pretura, con decreto pari- 
inenti in corso, un uditore con funzioni di 
vicepretore. 

(( Si aggiungc - circa i dati relativi alle 
pendenze della pretura di Ascoli Piceno - 
che, secondo gli elementi in possesso di que- 
sto Ministero, risultano pendenti, alla data 
del 30 giugno scorso, n.  364 cause civili e 
n.  639 procedimenti penali >). 

Il Ministro: ZOLI. 

SICA. ~ A Z  Ministro delle poste e delle 
lelecomunicazioni. - (( Per conoscere se in- 
tenda istituire nel comune di Quarto Flegreo 
(Napoli) un ufficio telegrafico. L’interrogante 
fa presente che il comune suddetto ha una 
popolazione di  oltre seimila abitanti e dista 
circa. dieci chilometri dal più vicino centro 
abitato, per cui si avverte moltissimo la man- 
canza del telegrafo )). (9530). 

RISPOSTA. - (( 1; proposito si informa che, 
in considerazione delle circostanze che for- 
mano oggetto della presente segnalazione, 
dopo che, in data io giugno 1950, f u  attivata 
nel comune d i  Quarto Flegreo, un’agenzia po- 
stale, è stata anche progettata la istituzione, 
nel comune stesso, di un servizio telegrafico. 
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C( Si deve, tuttavia, far presente che l’im- 
pianto anzidetto, da realizzarsi a mezzo di 
apparato telefonico, potrà essere attivato a 
condizione che l’amministrazione comunale, 
già in tal senso interessata, si impegni a con- 
correre al pagamento della spesa, nei termini 
previ.sti dall’articolo 26 del regio decreto 
19 luglio 1921, n.  1195, e nella misura, che 
secondo una nuova legge in via .di imminente 
perfezionamento, viene fissata a1 30 per cento, 
In transitoria deroga al disposto dell’arti- 
colo 25 del citato decreto n. 1198 11.  

I l  Ministro: SPATARO. 

SURACI. - Al Ministro della pubblica 
istruzione. - (( Per sapere: 

10) se B a sua conoscenza che nel comune 
di Platì (Reggi0 Calabria) a causa delle allu- 
vioni dell’ottobre 1951, non esistono più aule 
scolastiche e che diverse centinaia di ragazzi 
non possono frequentare le scuole; 

20) quali urgenti provvedimenti intende 
adottare al fine di porre termine a tale grave 
situazione, che non fa onore’ad una nazione 
civile quale B l’Italia e che danne&’ 0 ia enorme- 
mente la scolaresca di Platì )). (9610). 

RISPOSTA. - (( I1 Ministero si B gih occu- 
pato e preoccupato della situazione delle scuo- 
le elementari del comune d i  Platì interve- 
nendo presso la prefettura e il Ministero del- 
l’interno, data la impossibilità da  parte del 
comune di procurare alle scuole elementari 
idonei locali; incombenza questa alla quale il 
comune stesso B tenuto per legge. 

Si assicura intanto l’onorevole interro- 
gante che un ispettore della prefettura di Reg- 
gio Calabria si B recato sul posto, allo scopo 
di reperire i locali necessari alla scuola, e che 
i l  comune sta svolgendo trattative per pren- 
dere in locazione alcuni locali. 

(( Questa soluzione, ben inteso, mira sol- 
tanto a porre subito le scuole di Platì in grado 
di funzionare. Resta. quindi impregiudicata 
la necessita, di costruire un  nuovo edificio 
scolastico in sostituzione d i  quello reso inu- 
ti lizzabile dalle alluvioni dell’anno scorso; 
per i l  che non mancherà il più vivo interessa- 
mento di questo Ministero )). 

Il  Ministro: SEGNI. 

TARGETTI. - AZ Ministro della pubblica 
istruzione. - ( (Pe r  sapere se non ritenga 
mortificante per chiunque abbia a cuore il 
decoro e la funzionalità della scuola italiana 
il fatto che il conservatorio di  Milano abbia 
dovuto incominciare il nuovo anno scolastico 
rimandando a casa i suoi allievi per man- 

e 

canza dei fondi necessari ad assicurare quel 
minimo di nscaldamento indispensabile per 
praticare l’insegnamento dei vari strumenti; 
e per conoscere come tale fatto possa essere 
avvenuto )). (9677). 

RISPOSTA. - (( Il Ministero B a conoscenza 
delle difficoltà in cui si dibattono i conserva- 
tori di musica (e non solo quello di Milano) 
per far fronte agli oneri inerenti alla manu- 
tenzione e fitto dei locali, alle spese per ri- 
scaldamento, per acquisto suppellettili, ma- 
teriale didattico, ecc.; difficoltà che si ricon- 
nettono alla penuria dei fondi all’uopo stan- 
ziati in bilancio: 40 milioni. 

(( Per quanto in particolare concerne il 
Conservatorio di musica di  Milano, il Mini- 
stero ha gig concesso lire 1.500.000 per le pri- 
me spese di riscaldamento, né avrebbe potuto 
far di più in quanto aveva raggiunto nell’as- 
segnazione agli istituti dipendenti il terzo del 
fondo stanziato nel bilancio dell’esercizio pre- 
cedcntci. E tale limite non si sarebbe potuto 
superare sc non dopo l’approvazione del bi- 
lancio della pubblica istruzione da parte del 
Parlamento. 

(( I1 conservatorio in parola, del resto, B 
rimasto chiuso per una sola giornata e preci- 
samente il 7 novembre. 

(( Poiché per sanare tutta una situazione 
generale che presenta caratteri precari non si 
può ipotizzare altra soluzione che non sia 
quella d i  incrementare la dotazione di 40 mi- 
lioni sopra ccnnata, il Ministero ha gia, inte- 
ressato e continuerà ad interessare il tesoro 
perché sia provveduto in tal senso D. 

Il Ministro: SEGNI. 

VERONESI. - Al Ministro dezll’industria 
e del commercio. - ( ( P e r  conoscere i pro- 
grammi dell’I.R.1. in relazione alla urgente 
necessità di potenziamento della flotta aerea 
delle due società a capitale misto LA1 e 
ALITALIA D. (9621). 

RISPOSTA. - (( Le due societh LA1 e 
ALITALIA, delle quali l’I.R.I. cura la ge- 
stione economica per conto del Demanio, han- 
20 avuto nel primo semestre dell’anno cor- 
rente soddisfacenti risultati. 

( (Al  fine di provvedere al sostanziale svi- 
luppo dei traffici, sono stati approntati pro- 
grammi d i  attività e relativi piani di  poten- 
ziamento e finanziari già in corso di attua- 
zione per l’ammodernamento e l’incremento 
delle flotte. La flotta delle due societh com- 
prenderà pertanto, in complesso, 14 quadri- 
motori e 22 bimotori. . 
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(( L’acquisizione di tali mezzi iort’erà, ov- 
viamente, a incrementare i grandi servizi di 
Ijnea: quali quelle per le Americhe (oggi il 
Nord America è servito bisettimanalmente ed 
il Sud America settimanalmente), la ripresa 
di alcuni principali servizi europei (verso In- 
ghilterra, Francia, Svizzera e Spagna) e l’ini- 
zio di  talune importanti linee europee (Ger- 
mania), oltre‘ allo sviluppo di servizi verso 
1’0 ri en te. 

(( Si rip0rt.a qui di seguito un prospetto 
programmatico dei servizi di  linea con le re- 
lative frequenze : 

5 corse settimanali per il Nord Ame- 
rica; 

2 corse settimanali sulla Roma-Ruenos 
Ayres; , 

1 corsa settimanale sulla linea Roma-Ca- 
racas e Roma-Mogadiscio-Nairobi; 

6 corse settimanali per il Medio Oriente; 
oltre ai servizi plurisettimanali vmerso la Fran- 
cia, Inghilterra, Svizzeia, Germania, Spagna, 
Tunisia e Libia ed a quelli plurigiornalieri 
sulle linee nazionali 1) .  ~ 

Il Ministro: CAMPILLI. 

VERONESI. - AZ Presidente del Consiglzo 
dez ?ninistrz, Ministro ad interim per  l’Africa 
Italiana. - (( Pcr sapere se non ritenga ne- 
cessario un -eficacc e definitivo intervento 
presso la Corte dei conti per vedere superate 
ie difficoltà frapposte al riconoscimento delle 
promozioni fatte al personale a contratto-tipo 
del Ministero dell’Africa italiana. Si tratta 
d i  provvedimenti la cui data risale a. molto 
tcmpo addietro e che sono attesi con legittima 
impazienza dagli interessati )). (9738). 

RISPOSTA. - (( Com’è noto, alla Corte dei 
conti ’ spetta, istituzionalmente, il controllo 
preventivo sugli atti delle autorità governative 
e tale controllo, che essa esercita quale stru- 
mento del Parlamento, ha lo scopo di garan- 
tire che detti atti non siano portati ad esecu- 
zione se non quando risultino conformi al le  
leggi ed ai regolamenti (controllo di legitti- 
mi tà). 

(( Nell’esercizio di tali funzioni, la Corte 
dei‘conti, con rilievo li. 87 del l ’ l l  agosto 1952, 
ha restituito, fra gli altri, vari decreti mini- 
steriali relativi a promozioni conferite al per- 
sonale a contrattò-tipo dipendente da questo 
Ministero osservando che essi, per motivi vari 
specificatamente indicati, (( non appaiono giu- 
st,ificati sotto il profilo della legittimità D. 

(( In particolare, il predetto Organo di con- 
trollo ha rilevato come non fosse stata fornita 

la prova dell’in ieressé dell’amministrazione 
a,d effettuare le plomozioni, nonostante la im- 
minmte soppressione di questo Ministero; ha 
inoltre rilevato la mancata documentazione in 
ordine ai crit.eri ed alla procedura seguita nel 
conferiment,o delle promozioni stesse; elementi 
tutt.i che giusta l’avviso ,della (Corte - sono 
indispensabili per il prescritto esame di legit- 
timi tà. 

(( In sede di risposta a detto rilievo, questo 
Ministero non mancherà, naturalmente, di 
esporre e sostenere il proprio punto di vista 
sulla questione di legittimità sollevata dalla 
Corte dei conti )). 

IL Sottosegretario d i  Stato per l ’Afr ica 
itnliana: BRUSASCA. 

WALTER E GIOLITTI. - AZ MiTListro 
della difesa. - (( Per sapere i motivi per i 
quali ha concesso la palazzina del demanio 
dell’esercito, sita in  località Vinadio in v@le 
Stura (Cuneo), alle A.C.L.I. di Alba, mentre 
molti sinistrati non hanno mai potuto otte- 
nere alcun ricovero nei vari edifici ex mili- 
tari siti nella zona stessa, di’ proprietà del de- 
manio stesso. 

(( IPer sapere se è a conoscenza dell’attuale 
utilizzazione della paJazzina medesima, adi- 
bita in parte nei mesi invernali a convitto 
alpino e nei mesi estivi interamente a. luogo 
di soggioTno delle A!C.L.I. soprsdette; e per 
sapere se non ritiene doveroso prendere i 
provvedimenti necessari per assegnare lo sta- 
bile gratuito è per tutto l’anno al convitto che 
è l’unica istituzione che raccoglie i numerosi 
bambini dei comuni e delle frazioni della va- 
sta vallata, tanto più che in considerazione 
d,ell’att.ivitA .del convitto la Camera di com- 
mercio di Cuneo, l’Istituto provinciale ‘aiuti 
internazionali e la stessa amministrazione 
provinciale hanno stanziato 3 milioni per un 
migliore adatt.amento della palazzina in pa- 
rola )). (9819). 

RISPOSTA. - (( I1 fabbricato di cui è cenno 
ncll’interrogazione si identifica con la palaz- 
zina sita in Vinadio (Cuneo), un tempo adi- 
bita ad alloggi per sottufficiali. dell’esercito. 

(( Di tale palazzina, nel febbraio 1949, la 
dipendente direzione generale del Genio prov- 
vide alla dismissione temporanea al demanio 
del lo Stato (salvo restituzione all’esercito in 
caso di sopravvenutc necessità di servizio, in- 
teressando all’uopo codesto Ministero, al qua- 
le venne anche segnalata la richiesta perve- 
nuta dal Comando circolo guardie di finanzi 
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di Cuneo, intesa ad ottenere la cessione in uso 
temporaneo dell’immobile per la sistemazione 
di un posto fisso. 

(( Cessata, sia pure temporaneamente, la 
destinazione ad usi militari della palazzina 
di cui trattasi, i l  compito di provvedere ad 
una eventuale sua diversa utilizzazione rien- 
trò nella competenza di cotesto Ministero, al 

quale si rivolge, pertanto, preghiera di ri- 
spondere alla interrogazione degli onorevoli 
Walter e Giolitti, in luogo dello scrivente )). 

IZ Ministro: PACCIARDI. 

TIPOGRAFIA DELLA CAMERA DE! DEPUTATI 


